



ESPACIO SE LLAMA "CUÁNTICAS".

USM activa espacio de mentorías para alumnas que pasan cursos de física

● Con el fin de abordar los desafíos de la deserción académica por parte de mujeres en las carreras científicas, el Departamento de Física de la Universidad Santa María, junto al proyecto CienciaV 2030, inauguró "Cuánticas", el primer espacio de mentorías para estudiantes de la misma institución con un enfoque de género. Gestionada por un grupo de alumnas de la universidad, la iniciativa contempla encuentros, talleres y actividades con una mirada horizontal y de apoyo mutuo que entregan a las alumnas herramientas fundamentales para su desarrollo académico y personal. ❧